

BM erradicará la pobreza en 2030

POR FELIPE GAZCÓN

felipe.gazcon@gimm.com.mx

El presidente del Banco Mundial (BM) Jim Yong Kim propuso ayer acelerar la erradicación de la pobreza extrema para abatirla en menos de una generación, en 2030.

Si se acelera la tasa de crecimiento mundial registrada en los últimos 15 años, en particular en el Sudeste asiático y en África, si se sigue invirtiendo en programas sociales y si no hay ninguna gran crisis alimentaria, financiera o natural, el objetivo es posible, aseguró Kim en la universidad de Georgetown.

“La fecha de 2030 es muy ambiciosa”, reconoció Kim. “Tengan en cuenta que el primer objetivo del Milenio (fijado por los miembros de Naciones Unidas en 2000) era reducir a la mitad la absoluta pobreza a lo largo de 25 años”, recordó el presidente del BM.

Pero el mundo logró ese objetivo de reducir a la mitad la miseria que pasó 47 por ciento de la población mundial en 1990 a 24 por ciento en 2010,

cinco años antes de lo previsto, añadió Kim.

El líder del organismo mencionó que combatir la pobreza extrema no es suficiente debido a que se debe ayudar a que las personas vulnerables se eleven por encima de la línea de la pobreza.

Arturo Ortiz Wadgymer, académico del Instituto de Investigaciones Económicas de la UNAM, expresó a **Excélsior** que la declaración de Yong Kim, forma parte de un discurso optimista, que difícilmente se puede lograr por el entorno de crisis internacional, particularmente de Europa, y por la insuficiencia de recursos financieros.

El analista también mencionó que: “Todos sabemos que el Banco Mundial se ha dedicado a prestar a obras de infraestructura, a petróleo, e incluso para proyectos inmobiliarios, que por medio de empresas privadas, que pudieran calificarse de tipo especulativo, aunque se les llama de tipo social, pero en realidad han sido de bienes raíces”, advirtió.

—CON INFORMACIÓN DE AFP